

## **Fallas. De nueva cuenta, cortes de energía eléctrica afectaron los pozos.**

El Sistema Descentralizado de Agua Potable y Alcantarillado (Sideapa) informó que el corte de energía se presentó desde las 8:30 de la mañana de ayer, y aunque se restableció a esto de las 9:50, el funcionamiento de los dos pozos se volvió a ver afectado.

Desde ese momento, quedaron fuera de servicio y se dejó de proporcionar el servicio de abastecimiento de agua potable a un amplio sector de la ciudad, tal y como ocurrió el miércoles de esta misma semana.

El Sideapa informó estar a la espera de que el personal de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) corrigiera las fallas en el suministro de energía eléctrica.

Al igual que el miércoles, la falta de extracción del líquido mediante los pozos Transporte 1 y 3 creó una difícil situación para el suministro de agua potable en una amplia zona de la ciudad que se localiza al norte y al oriente de Gómez Palacio.

En todo este sector se encuentran más de 20 colonias y fraccionamientos, cuyos habitantes han tenido que padecer la ausencia del vital recurso.

De manera similar, esta vez se afectó a los usuarios de las colonias El Refugio, Nuevo Refugio, Chapala, Los Álamos, Santa Sofía, Álamos Cholón, Miravalle, San Alberto, San Antonio, Miguel de la Madrid, Urbi, Quintas del Desierto, Santa Teresa, Torremolinos, Cerro Lindo, Santa Rita, Arrayanes y el sector Cuba.

### **LES LLEVAN PIPAS PARA ATENDER LAS NECESIDADES**

Algunas de las colonias que dejaron de tener agua potable desde el miércoles, comenzaron a recibir el suministro mediante pipas que envió el organismo operador.

Debido a que el Sideapa no cuenta con estos vehículos, debe contratar el servicio para transportar el agua y esto genera gastos extraordinarios, motivo por el cual sólo se cubrieron los sectores más afectados y que cuentan con un mayor número de habitantes, como es el caso de Chapala, San Alberto y San Antonio.

Debido a que el desperfecto también ocasionó que disminuyera la

presión en el Hospital General, se envió otra de las pipas para llenar las cisternas de este nosocomio.

El Sideapa informó que otras de las colonias atendidas con pipas fueron Santa Sofía, Viñedos, Nueva Los Álamos y una franja de la avenida Madero, así como el Centro de Rehabilitación y Educación Especial, CREE.

Poco después de las cinco de la tarde, el pozo Transporte 3 reanudó operaciones, mientras que el 1 lo hizo cerca del mediodía. El problema es que el suministro de agua potable tardaría horas más, puesto que las redes se vacían y deben emplear tiempo considerable para presurizarse.

### **Sin suministro**

Otra vez se quedó sin agua el sector nororiente de Gómez Palacio, por fallas en el suministro de energía eléctrica.

⇒ El corte se presentó desde las 8:30 de la mañana de ayer jueves.

⇒ Se restableció antes de las 10.

⇒ Los equipos se vieron afectados y tardaron en reanudar operaciones.

⇒ Debido a las constantes fallas, el Sideapa ha tenido que contratar pipas para llevarlas a las colonias más necesitadas.

---

11 de septiembre de 2015

Fuente: [\*El Siglo de Torreón\*](#)

Nota de María Elena Holguín